

¿Cuáles son las fases de esta enfermedad?

Aguda

No siempre hay síntomas en esta fase, por lo que puede pasar desapercibida.

Si no se atiende a tiempo, puede evolucionar a la fase crónica.

Cuando presenta síntomas, estos pueden ser:



Fiebre, malestar y debilidad generalizados, inflamación de ganglios linfáticos, dolor de cabeza y falta de apetito.

En esta fase el parásito (*T. cruzi*) se encuentra en la sangre y es cuando se indica el tratamiento con medicamentos que eliminan a los parásitos. Los medicamentos disponibles son benznidazol y nifurtimox.



Crónica

Durante esta fase el parásito desaparece de la sangre y se aloja en los tejidos, ocasionando crecimiento del corazón, colon y esófago principalmente.



Aproximadamente el 30% de los casos infectados pueden desarrollar la fase crónica.

En México la afectación cardíaca es la más común.



Diversos estudios han demostrado que algunos pacientes con afectaciones cardíacas tienen anticuerpos contra el parásito causante de la enfermedad de Chagas.